

Presentación

El Boletín arriva a su décimo volúmen y tenemos muchos motivos para celebrarlo.

Celebramos que el número de contribuciones recibidas este año, para ser consideradas a publicar en el Boletín, superó a las de cualquier otro año. Luego de un riguroso proceso de evaluación hemos aceptado los seis artículos que aquí presentamos.

Celebramos el premio Polar que le ha sido otorgado este año a nuestro estimado colega y miembro muy activo de nuestra AMV, Lázaro Recht. Sobre este premio escribe Eduardo Lima de Sá, quien diese el discurso de presentación de Lázaro en la entrega del premio en la Fundación Polar.

Celebramos junto a Lech Maligranda, miembro extranjero de nuestra Asociación, el centenario del nacimiento del matemático polaco Władysław Orlicz, y con su artículo iniciamos una nueva sección en el Boletín: Historia de la Matemática, para la cual están todos invitados a contribuir.

Y celebramos los triunfos de los jóvenes matemáticos venezolanos en la más reciente Olimpiada Iberoamericana de Matemáticas Universitaria, evento que reseña Rafael Sánchez en su habitual columna *La Esquina Olímpica*.

En la sección *Matemáticas Recreativas*, L. Boulton y M. Rosas nos enseñan como sumar las derivadas de la serie geométrica con herramientas “pre-Cálculo”. Y en la sección *Libros*, A. Octavio escribe sus impresiones sobre el más reciente libro de Stephen Wolfram.

ARGIMIRO ARRATIA